

Objekttyp: **Miscellaneous**

Zeitschrift: **Zeitschrift des Vereins Schweizerischer Konkordatsgeometer [ev.
= Journal de la Société suisse des géomètres concordataires]**

Band (Jahr): **6 (1908)**

Heft 8

PDF erstellt am: **12.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Zeitschrift

des

Vereins Schweizer. Konkordatsgeometer

Organ zur Hebung und Förderung des Vermessungs- und Katasterwesens

Jährlich 12 Nummern. Jahresabonnement Fr. 4.—

Unentgeltlich für die Mitglieder.

Redaktion:
J. Stambach, Winterthur.**Expedition:**
Geschwister Ziegler, Winterthur

Krankenkasse.

Versammlung des Schweiz. Technikerverbandes

☛ Sonntag den 16. August in der „Linde“ in Baden. ☛

Traktandum: Gründung einer Krankenkasse s. S. 134.

Protokoll

der VII. Hauptversammlung vom 17. Mai 1908 im Grobratssaal in St. Gallen.

Vorsitzender: M. Ehrensberger, Bundesbahngeometer.

1. Eröffnung der Versammlung um 1/2 1 Uhr.

Der Vorsitzende entbietet den Anwesenden namens des Zentralvorstandes und der Kollegen auf dem Platze St. Gallen freundlichen Gruß und herzlichen Willkomm.

Im besondern hat derselbe die hohe Ehre, in der Mitte der Versammelten zu begrüßen: Herrn Landammann und Nationalrat Scherrer als Vertreter der Regierung von St. Gallen, Herrn Gemeinderat Ingenieur Müller als Vertreter des Gemeinderates der Stadt St. Gallen. Außerdem heißt der Vorsitzende speziell willkommen Herrn Kulturingenieur Schuler, der in so zuvorkommender Weise die Übernahme eines Vortrages am heutigen Tage zugesichert hatte, die Delegierten des waadtländischen Geometervereins, sowie die Vertreter der Presse und derjenigen Firmen, welche im Korridor des Regierungsgebäudes eine kleine Ausstellung arrangiert haben.